



Ausbildung/Basislehrgang Gewaltfreie Kommunikation nach Marshall Rosenberg

Dieses Angebot richtet sich an Menschen, die sich für die Gewaltfreie Kommunikation nach Marshall Rosenberg interessieren, bereits ein Einführungsseminar besucht haben und sich seit mindestens 2-3 Monaten mit der Gewaltfreien Kommunikation beschäftigen.

- Sie vertiefen ihr Wissen und ihre Erfahrung mit der Gewaltfreien Kommunikation
- Sie schaffen es immer leichter, die Haltung der Gewaltfreien Kommunikation in ihr Leben zu integrieren
- Sie wenden die vier Schritte der GFK im Alltag wie selbstverständlich an
- Sie planen vielleicht, die Gewaltfreie Kommunikation selbst weiterzugeben und mit anderen Menschen zu teilen

Basislehrgang : 4 Module, 16 Tage, von September 2016 bis Jänner 2017

Lehrgangsbeitrag: Euro 1.660,-- zuzgl. 20 % MwSt. – d.s. 1992,-- Euro

Anzahlung: Euro 500,-- inkl. 20 % MwSt., Restbetrag nach dem 2. Modul
Auf Wunsch sind auch Teilzahlungen möglich.

Frühbucherbonus: 72,-- Euro bei fixer Anmeldung und Anzahlung bis 30.06.2016

Nach der Anzahlung ist ein fixer Platz im Lehrgang reserviert.

Inbegriffen: Obst und Getränke im Seminarraum, in der Nachmittagspause gibt es Kaffee/Tee und Kuchen.

Termine:	15.09. – 18.09.2016	Modul 01
	20.10. – 23.10.2016	Modul 02
	24.11. – 27.11.2016	Modul 03
	12.01. – 15.01.2017	Modul 04

Seminarzeiten:	1. Tag	14.00 – 19.00 Uhr
	2. und 3. Tag	09.30 – 19.00 Uhr
	Letzter Tag	09.30 – 16.00 Uhr
Seminarort:	Festsaal der Gemeinde St. Martin bei Lofer	

Um die Teilnehmerinnen und Teilnehmer optimal unterstützen zu können ist bei allen Modulen eine Assistentin/ein Assistent dabei. Einen Trainingstag übernimmt Gudrun Haas (zert. Trainerin CNVC aus München).

Alle Seminartage werden in Österreich, dem deutschen Fachverband für Gewaltfreie Kommunikation und dem CNVC Center for Nonviolent Communication für die Zertifizierung als Trainerin angerechnet.

An den Abenden – je nach Wunsch und Jahreszeit: Tanzen, Spielen, Rodeln, Kegeln, Radeln, Langlaufen, Meditieren, Grillen, mit Hund und Pferd spazieren... u.v.m.

Lofer ist ein kleiner Ort an der Grenze zwischen Tirol und Salzburg. Neben Hotels mit Wellnessbereich gibt es auch günstige Übernachtungsmöglichkeiten in Privatzimmern (z.B. im Bauernhaus ab ca. 25,- Euro mit Frühstück).

Es gibt in Lofer einige besondere Einkaufsmöglichkeiten: Schokolade-Pralinen-Fabrik Berger, Bio-Bauernhof, einige sehr nette kleine Geschäfte im Dorfzentrum.

Für weitere Informationen stehe ich gerne zur Verfügung.

Liebe Grüße aus Lofer

Karoline Bitschnau